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Verbale del Consiglio di Istituto N. 2 

L’anno 2025 il giorno 07 del mese di gennaio alle ore 11.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto 

convocato dal Presidente del Consiglio, in presenza presso l’ufficio del Dirigente Scolastico, 

per discutere e deliberare sul seguente o.d.g.:    

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Aggiornamento del PTOF 2022-2025 per l’A.S. 2024-2025;  

3. Adozione PTOF per il triennio 2025-2028. 

 

Cognome e Nome  Componente  Presente  Assente  

SALVIA VINCENZO  Dirigente Scolastico  X    

BELLANTE MARIA COSTANZA Docente  X    

CURCURU’ GIUSEPPA Docente  X  

LO GRASSO GIUSEPPINA Docente   X  

LOMBARDO PIETRO UGO  Docente  X    

MAZZOLA GIUSEPPA Docente  X    

PETRUSO  FRANCESCO Docente  X    

RIZZO FRANCA GIUSY  Docente    X  

SAITTA ANNA MARIA Docente   X  

DI NOTO MARIA ROSA  Personale ATA    X  

MANIACI SALVATORE  Personale ATA  X    

ABBATE GIUSI  Genitore   X  

CARUSO FRANCESCA Genitore             X  

CUCCHIARA MARIELLA Genitore  X    

GENOVESE LETIZIA Genitore  X    

LO DUCA CONSUELO MORENA Genitore  X    

PIAZZA SALVATRICE Genitore   X  

RANDAZZO DOMENICO Genitore  X   

RICCOBONO CLAUDIA  Genitore  X    

  

Del. N° 4 

Punto n° 1: Approvazione verbale seduta precedente 



La presidente, dopo aver augurato un buon nuovo anno a tutti i consiglieri, chiede l’approvazione 

del verbale della seduta precedente inviato in bozza a tutti i consiglieri per e-mail. Chiede la parola 

la consigliera Bellante per richiedere una modifica con integrazione al verbale che viene trascritta 

sotto dettatura: “Il DS propone l’elezione del presidente per acclamazione, la professoressa Bellante 

fa presente che quanto proposto dal DS non è previsto dalla normativa, che stabilisce l’elezione del 

presidente del Consiglio d’Istituto esclusivamente tramite voto per scrutinio segreto. Interviene il 

professore Petruso attaccando verbalmente la collega Bellante urlando in siciliano <E basta ò 

collegio fai barracca e cà fai puru barracca >. La professoressa Bellante invita il professore Petruso 

a calmarsi, ma il collega risponde < No, non mi calmo >. Nessuno interviene.”  Il consigliere 

Petruso richiede che venga trascritta una sua integrazione al verbale, così comunicata: “In seguito 

alle dichiarazioni dispettose della professoressa Bellante in riferimento al consiglio appena 

insediato asserendo che si lavora “nell’illegalità”, il suo intervento è stato dettato da questa 

affermazione". Il dirigente scolastico precisa che una eventuale elezione per acclamazione era stata 

proposta solo nel caso di un'unica candidatura al ruolo di presidente da parte della componente 

genitori. 

Anche la consigliera Cucchiara richiede una sua integrazione, così riportata: “La professoressa 

Bellante ha proposto l’elezione del presidente e del vice-presidente in un’unica votazione in base ai 

voti riportati". Il consigliere Randazzo ha puntualizzato che "bisogna sempre tenere presente il 

regolamento per tutte le votazioni.” Dopo la trascrizione delle modifiche, il verbale viene approvato 

all'unanimità. 

 

Del. N° 5 

Punto n° 2: Aggiornamento del PTOF 2022-2025 per l’A.S. 2024-2025 

Il DS informa il consiglio che per l’anno scolastico in corso è previsto l’aggiornamento annuale del 

PTOF, il Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2022-2025, come stabilito dalla Legge 107/2015. 

Il PTOF è la carta d’identità di ogni istituzione scolastica, deve essere coerente con le indicazioni 

guida nazionali e le esigenze interne. Deve essere redatto con indicazioni chiari e dettagliate di 

obiettivi, linee d’azione e mezzi a disposizione per raggiungerli. Questo documento ha finalità non 

solo organizzative, ma anche informative, poiché deve essere pubblicato nel sito web e sul sito del 

ministero “Scuole in chiaro”. In esso vengono trascritte la programmazione curricolare, 

extracurricolare, didattica ed organizzativa delle scuole su criteri di fattibilità, verificabilità e 

trasparenza. Le funzioni strumentali ne hanno curato l’elaborazione e il collegio dei docenti lo ha 

già approvato. La consigliera Bellante chiede la parola per esporre le sue perplessità e chiarimenti 

sui seguenti punti: - pag. 1 è citata la provincia quando ormai si è città metropolitana e su quali basi 

è stabilita la rivelazione del contesto socio-economico di provenienza dei nostri studenti basso-

medio basso in contrasto con il supporto formativo delle famiglie al percorso formativo; pag. 2 

viene trascritto che l’attività sportiva è molto seguita dalla gioventù monteleprina non citando 

Giardinello; pag. 5 i laboratori multimediali risultano 18; pag. 261 il numero dei responsabili di 

plesso risultano 6; pag. 270 il numero dei vice-responsabili di plesso risultano 5; pag. 272 richiesta 

potenziamento di tecnologia nella scuola secondaria di I grado. Il DS risponde alle richieste della 

consigliera Bellante puntualizzando che le funzioni strumentali, docenti incaricati per 

l’aggiornamento del PTOF, hanno trascritto dati rilevati dalle documentazioni in loro possesso, 

desunti dalle rilevazioni Invalsi, che saranno ricontrollati per valutare refusi e/o errori di battitura. Il 

numero dei responsabili e dei vice-responsabili è corretto ed è trascritto nell’organigramma sul sito 

web già approvato dal collegio dei docenti. Il potenziamento è stato predisposto per essere richiesto 

per il prossimo anno scolastico nel momento in cui si effettueranno le richieste di organico. 

Puntualizza inoltre che l’aggiornamento del PTOF è stato presentato al Collegio dei docenti 

approvato all'unanimità durante la seduta del 16 dicembre 2024. Si passa quindi all’approvazione 

dell’aggiornamento del PTOF che vede parere favorevole di tutti i consiglieri tranne della 

consigliera Bellante che esprime parere sfavorevole. 



Del. N° 6 

Punto n° 3: Adozione PTOF per il triennio 2025-2028 

Il DS comunica che il nuovo PTOF per il triennio 2025-2028 deve essere adottato dal Consiglio 

d’Istituto. Il documento è stato elaborato seguendo le linee guida e trascrivendo gli schemi già 

predisposti, include anche il curricolo di Educazione Civica, il Progetto orientamento e il Protocollo 

di intervento in caso di fenomeni d bullismo e cyberbullismo in integrazione al Regolamento 

d’Istituto alla sezione “Prevenzione e contrasto delle nuove forme di devianza” Bullismo e 

Cyberbullismo. Il nuovo PTOF per il triennio 2025/28, elaborato sulla base dell'atto di indirizzo del 

Dirigente Scolastico, dei dati Invalsi e tenendo anche conto del RAV e del Piano di miglioramento, 

è già stato presentato al Collegio dei docenti che lo ha approvato all'unanimità durante la seduta del 

16 dicembre 2024. Chiede la parola la consigliera Caruso Francesca che chiede di poter organizzare 

anche a Giardinello le lezioni pomeridiane di strumento per favorire quegli alunni che pur 

interessati non aderiscono perché impossibilitati a spostarsi a Montelepre. Il DS assicura che 

valuterà con i docenti di strumento e con la Dsga per gli aspetti organizzativi legati ai collaboratori 

scolastici, la fattibilità di organizzare per il futuro sedi e orari delle lezioni di strumento. Si passa 

alla votazione per l’adozione del Ptof. Tutti votano favorevolmente tranne la consigliera Bellante e 

motiva la sua scelta per l’errore di battitura nel modulo d’iscrizione dell’anno che risulta 2015 e per 

la tabella inserita poiché copiata dell’I.C. “Marcello Mastroianni” di Roma, ritenendo non corretto 

l’uso di tabelle in uso in altre realtà. 

Il Presidente, esauriti i punti all’ordine del giorno, dichiara sciolta la seduta alle 12.15. 

                La Segretaria                                                                                                                                                                    

Il Presidente    

        Ins. Giuseppa Mazzola                                                                                                                                                 

Sig.ra Letizia Genovese    

  

  

  


